

## Mütterrunde Gallspach spendet 300 Euro an Herzkinder



Die Mütterrunde Gallspach spendet 300 Euro an die Herzkinder. (Foto: Karin Stoiber-Aigner)

GALLSPACH. Der dritte Flohmarkt der Mütterrunde Gallspach war wieder ein voller Erfolg. Zahlreiche Besucher stöberten durch das vielfältige Angebot von Baby- und Kinderwaren, kauften kräftig ein und genossen die kulinarischen Köstlichkeiten am Buffet. Gut so, denn: 300 Euro des Erlöses spendete die Mütterrunde Gallspach an die Herzkinder Österreich.

Der Flohmarkt war ein Gemeinschaftsprojekt: Die Eltern der Runde unterstützten beim Auf- und Abbau, beim Buffet sowie mit Kuchenspenden. Familie Mittermayr spendete Freilandeier. Auch die Raiffeisenbank Gallspach beteiligte sich am Projekt. Das Kasperltheater von Harald „Bobby“ Poplatnik war neben dem Kinderschminken und der Malecke wieder das Highlight für die jüngsten Besucher.